

Wir sind in grosser Trauer über den Tod unseres geliebten Sohnes und Bruders

Patrick Burri

7. September 1994 bis 10. Juni 2016

Letzten Freitag hat unser geliebter Patrick seinen Kampf gegen seine lange, schwere Krankheit verloren. Er hat mutig gekämpft und sein Schicksal vorbildlich angenommen.

Patrick hat für seine Ziele mit grossem Engagement und Ausdauer gekämpft. Seine grosse Leidenschaft war die Musik, mit der er viele Menschen berührt hat. Patrick hat uns mit seinen Kompositionen voller Lebensfreude ein wunderschönes Andenken geschenkt.

Grossen Dank richten wir an das Pflegepersonal und die betreuenden Ärzte des Lindenhospitals und an alle anderen Menschen, die Patrick liebevoll gepflegt und uns über die lange Zeit unterstützt haben.

Mattstetten, 11. Juni 2016

Traueradresse:

Raymond, Maria und Luisa Burri

Föhrenweg 101

3322 Mattstetten

Die Trauerfamilie:

Raymond, Maria und Luisa Burri-Diaz

Jürg und Christine Burri-Lehnherr

Doris, Martin, Michelle und Céline Blaser-Burri

Anna Burri-Fankhauser

Werner Burri

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.